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平成２７年度第４回経営協議会議事要旨 

 

    日 時 平成２７年１１月２７日（金）１４時５４分～１７時００分 

    場 所  京王プラザホテル札幌（ローズ） 

   出席者 学外委員：内田、柿沼、蔵本、高橋（孝）、立川、松岡 

       学内委員：蛇穴、大津、佐川、阿部、石川 

       オブザーバー：髙橋（教）、中尾、蛭田、志手 

     欠席者 学外委員：祖母井 

 

 

 議事に先立ち、学長から、平成２７年１０月１日付け人事異動に伴い、新たに経営

協議会委員となった理事の紹介及び副学長、監事について引き続き、経営協議会に陪

席させたい旨の報告があった。 

 また、経営協議会委員名簿について変更した旨、報告があった。 

 

○前回（平成２７年度第３回）議事要旨確認 

  総務課長から、資料２に基づき説明があり、これを承認した。 

 

○議題 

１ 就業規則等の改正について 

  石川理事及び人事課長から、資料３－１「給与勧告の骨子」及び資料３－２「公務

員人事管理に関する報告の骨子」に基づき説明があり、今後、国の動向を見極めた

うえで、就業規則等の改正を行うことを承認した。 

 

２ 岩見沢校講義棟新営その他工事について 

  石川理事から、机上配付資料に基づき、岩見沢校講義棟新営その他工事完了まで

の経緯とその後の状況について説明があり、これを確認した。 

 

 

○報告事項 

１ 平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

  志手副学長から、資料４－１「国立大学法人北海道教育大学の平成２６年度に係

る業務の実績に関する評価結果」及び資料４－２「本学が実施する各種自己点検・

評価」について、報告があった。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・大学が実施した業務の実績をもっと評価してもらえるように、学外に発信してい

ってほしい。 

 

 ・大学同士の競争も必要だと思うが、連携についても考えてほしい。 

 

 ・グローバル教員養成プログラムを実施するにあたっては、ＪＩＣＡとのつながり
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を活用する等して、体制を確立してほしい。 

 

２ 財務レポート２０１５について 

  財務部長から、冊子資料「財務レポート２０１５」について、報告があった。 

 

３ 北海道教育大学の近況について 

  総務課から、資料５「北海道教育大学の近況」について、報告があった。 

 

 

○その他 

 １ 学外委員の各校訪問について 

   学長から、各校の現状や課題等について理解していただくため、昨年度に引き

続き、学外委員に各校へ赴いていただき意見交換等を行ってほしい旨の依頼があ

った。訪問日程等については改めて依頼することとした。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・意見交換の事項には大学憲章に関するものを加えてほしい。 

 

 ・学外委員の各校訪問については、今後も続けてほしい。また、各校訪問に併せて 

各教育委員会等との懇談を行う等、内容についても検討してほしい。 

 

 

 

                                  以  上 


